



Finca - Rural Estate en venta en Monóvar, Alicante

149.995 €

Referencia: R5015026 Dormitorios: 3 Baños: 1 Terreno: 3.317m² Construido: 228m²





Costa Blanca South, Monóvar

Si ha estado anhelando un escape tranquilo donde la naturaleza, el encanto y la comodidad se combinan en perfecta armonía, no busque más. Esta exclusiva casa de campo tradicional ofrece todo lo que pueda desear: espacio, carácter, privacidad y esas vistas impresionantes que le dejarán sin aliento... todo a tan solo 5 minutos a pie del centro de la ciudad. Situada en un pequeño camino rural pavimentado y rodeada de vegetación, esta propiedad adosada ofrece total paz y privacidad, sin vecinos viviendo al lado, pero sin la sensación de estar aislado. Construida en el estilo atemporal de las casas rurales españolas, con gruesos muros de piedra que regulan naturalmente la temperatura, esta casa está llena de calidez, alma y autenticidad. La propiedad cuenta con dos entradas independientes. Una le lleva al corazón de la casa: una luminosa sala de estar de planta abierta, inundada de luz natural gracias a sus amplios ventanales que dan a un balcón con vistas panorámicas al campo, ideal para disfrutar de un café por la mañana o de la puesta de sol al atardecer en total serenidad. Desde la sala de estar, acceda a una cocina totalmente funcional que conecta directamente con el exuberante jardín, ofreciendo la combinación perfecta de vida interior y exterior. En esta planta, también encontrará un baño completo y una segunda entrada que conduce a un amplio y acogedor recibidor principal: el tipo de entrada que inmediatamente dice "este es mi hogar". Desde aquí, descubra un segundo y acogedor salón, un dormitorio y dos pequeñas habitaciones adicionales ideales para almacenar alimentos, una bodega o un espacio de trabajo creativo. Sube las escaleras para encontrar un dormitorio amplio y luminoso, además de un amplio pasillo con amplios ventanales que inundan el espacio de luz natural durante todo el día. Esto conduce a un segundo pasillo con varias habitaciones más, ofreciendo un sinfín de posibilidades para dormitorios de invitados, una oficina en casa o incluso un espacio de bienestar personal. La propiedad también cuenta con un gran terreno con espacio más que suficiente para construir una hermosa piscina con zona de barbacoa, perfecta para entretener a los invitados, disfrutar de las soleadas tardes mediterráneas o simplemente relajarse en su propio oasis privado. Imagínese despertarse con el canto de los pájaros, tomar un café mientras contempla las ondulantes colinas y luego caminar hasta la ciudad para comprar pan fresco o un café con leche, todo ello sin necesidad de un automóvil. Esta propiedad es una joya rara: A sólo 500 metros de Monóvar rodeado de naturaleza y paz. Impresionantes vistas desde todos los ángulos. Lleno de encanto tradicional y luz natural. Lista para mudarse, pero llena de potencial para hacerla suya. Además de la propiedad existente, también existe la opción de adquirir un generoso terreno de 14.000 m². Esta amplia zona ofrece amplio espacio para construir una nueva vivienda, brindando infinitas posibilidades para ampliar su espacio habitable o crear una propiedad a su medida. ¡No pierdas la oportunidad de combinar esta encantadora casa de campo con una importante parcela de terreno! Oportunidades como esta no se presentan a menudo. Ya sea que busque una vivienda permanente, una escapada de fin de semana o una inversión para alquilar con un encanto rústico, esta casa tiene el carácter, la ubicación y el alma para convertirse en algo verdaderamente especial. Disponemos de una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas rústicas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.



Características:

Características

WiFi

Lavadero

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Chimenea

Muebles

Completamente Amueblada